



Die Volksschulkinder sammelten 1220 Euro. Mehr Fotos auf ww.tips.at!

GESPENDET

Bärenstarke Aktion für herzkrankte Kinder

SARLEINSBACH/PUTZLEINS-DORF. Bei der Vorbereitung für ihre Erstkommunion haben die Kinder der Volksschulen Sarleinsbach und Putzleinsdorf heuer beschlossen, sie möchten als materielle Gabe bei der Eucharistie Geld für die herzkranken Kinder und deren Famili-

en spenden. Die „Bärenstarke“ Aktion kam so gut an, dass sie 1220 Euro für das Teddyhaus für die Herzkinder in Linz spenden konnten. Die kranken Kinder, deren Eltern und Geschwister sollen die herzliche Verbundenheit mit den Erstkommunikanten spüren. ■